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БГУИР принял участие в первом Республиканском 
форуме молодых аналитиков 
 
Ректор и студенты Белорусского государственного университета информатики и 

радиоэлектроники посетили новую площадку для общения молодежи и экспертов 

государственного и частного сектора по вопросам развития Беларуси. 

 

Ректор БГУИР Вадим Богуш на мероприятии выступил экспертом, а ребята из нашего 

университета испытали на себе роль молодых аналитиков. Первый республиканский форум 

молодых аналитиков проводится БИСИ как один из этапов развития молодежного 

аналитического движения «Будущее Беларуси». Проект реализуется БИСИ при поддержке 

Министерства образования. Работа была разделена на две основные части — экспертные 

сессии и пленарное заседание с презентацией командных аналитических исследований 

молодежи. В ходе первой части параллельно работали пять экспертных сессий: «IT-страна 

2.0 через призму места и роли профессии айтишника в белорусском обществе», «Беларусь 

как образовательный хаб», «Экономика будущей Беларуси глазами молодых кадров», 

«Основы белорусского общества в динамике технологических инноваций», «Соцсети как 

эффективный инструмент взаимодействия с обществом». 

 

«Молодежное аналитическое движение "Будущее Беларуси" - это новый проект БИСИ, 

который мы запустили в начале этого года и сейчас подошли к его большой финальной 

части. Весной мы отобрали молодых людей со всей страны, которые в дальнейшем 

проводили свои аналитические исследования. Для того, чтобы их было проще проводить, 

мы обучили ребят, провели Летнюю школу молодого аналитика, постоянно помогали, 

курировали их исследования, и сегодня они представляют результаты работы по пяти 

основным темам и одной дополнительной, которые отражают разные направления жизни 

нашей страны и нашего народа», - отметил аналитик БИСИ, руководитель молодежного 

аналитического движения БИСИ «Будущее Беларуси» Евгений Харук. 

 

Говоря о перспективах проекта по развитию молодежной аналитики, директор БИСИ 

рассказал, что была подана заявка на президентский грант, чтобы у данного проекта была и 

финансовая поддержка в виде грантов. «Также мы четко видим взаимный интерес 

ректоров вузов, детей, преподавателей и должностных лиц. Сегодня у нас было 20 

экспертов. Это все высокие должностные лица, что говорит о том, что этот форум 

будет жить», - уверен Олег Макаров. 

 

Студентка 3 курса ИЭФ Дарья Сончик поделилась своими впечатлениями от участия в 

форуме: «Мне очень понравилось мероприятие, так как в рамках форума участники 

посещали экспертные сессии и представляли свои проекты, над которыми работали 

последние два месяца. Экспертные сессии проходили по 5 различным направлениям: IT, 

образование, экономика, социальные сети и общество. Именно эти темы были выбраны 

молодыми аналитиками для исследования и написания работ, как самые насущные и 

актуальные. В рамках встречи с экспертами обсудили перспективы развития IT-отрасли 

https://www.bsuir.by/ru/news/rubric/society


в Беларуси, основные тенденции на рынке IT-услуг и какое место занимают IT-

специалисты в современном белорусском обществе. участники форума презентовали 

свои проекты перед приглашенными гостями». 
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